



た・か・せ

高瀬小 学校だより

No. 23

R7. 3. 4

— たくましい子 かしこい子 せいっぱいがんばる子 —

発行責任者 校長 橋本一弥

4年生 王様じゃんけん



心をこめて 6年生を送る会

2月26日

各学年の楽しい出し物や感謝のメッセージ、プレゼントなどでとても温かい会になりました。6年生の素敵な笑顔はもちろん、会場中がいい表情でいっぱいになりました。運営した5年生の活躍も光りました！



6年生から ダンス



2年生 たまごいれ

1年生 ジェンカ

5年生 借り人競争

3年生 よさこい

お知らせ

過日の学年懇談会の際などに該当学年でお知らせしたことで保護者の皆様全体にお伝えすべき点についてお知らせします。ご理解の程よろしくお願いします。

1 2学級ある場合の進級時のクラスがえについて

これまで 3年進級時、5年進級時



これから 毎年検討する。

理由 多くの幼稚園や保育園からの入学で、入学前の状況等の詳細まで十二分に把握できないこともあり、適正な編成ができない場合もあるため。

また、他の学年においても、児童の変容等にすばやく対応できるようにするため。

2 卒業証書の割印廃止について

これまで 校印・職印・割印 (3つ)



これから 校印・職印 (2つ)

理由 台帳と証書の割印には法令等の規定がなく、押印不要との市教育委員会通知による。

3 離任式の実施について

コロナ禍以降 見送っていた



これから 実施 (今年度は3月28日)

理由 出会いと別れの節目の経験という教育の一環として実施したい。

なお、教育活動の一環なので児童や家庭からの花などは固くご遠慮申し上げます。

～今年1年、児童に伝えてきたこと～

集会活動の講話や式の式辞において児童のよりよい成長につながればと、いろいろなことを伝えてきました。そして、その内容を校長室前の廊下に掲示してきました。伝えたことが児童の成長に少しでも役に立てば幸いです。

① 5月20日（全校集会）

困っている人はいないかな？ （思いやり・感謝）

助けてもらった恩返しに献血を続けてきたことを伝えました。

④ 8月26日（第2学期始業式）

2学期もがんばろう！ （向上心 漢字学習）

漢字の勉強の仕方や漢字ノートの工夫した使い方を伝えました。

⑤ 9月18日（全校集会 放送）

外国の友だちもがんばっているよ（国際理解 外国語学習）

フィリピンの子どもの様子と言葉の習得について伝えました。

② 6月24日（全校集会）

新しい時間で生活してみよう （基本的生活習慣 勤労奉仕）

試行する日課表の生活にあわせて清掃もがんばろうと呼びかけました。

③ 7月19日（第1学期終業式）

安全で有意義な夏休みに （自然・畏敬 安全）

夏の安全、特に、落雷からの身の守り方を具体的に伝えました。

⑦ 11月6日（全校集会）

物を大切に（節度、節制）

小学校5年生から使い続けているラジオを例に物を大事にする事の大切さを伝えました。

⑧ 1月8日（第3学期始業式）

工夫で生活を変えよう！ （創意工夫 省資源）

電球やLEDなどの灯りの発明を例に、工夫がよりよい生活のためにいかに大切かを伝えました。

⑥ 10月9日（創立記念集会）

守ろう伝統、発展させよう 高瀬小学校（郷土愛 愛校心）

昔の学校の様子、特に、戦時中の学校生活について伝えました。

⑨ 2月5日（全校集会 放送）

地図を広げてみよう！ （地理学習 発想の転換）

地図学習の面白さとそこから学ぶ新しい見方について伝えました。



子どもをたくましく育てるために

その12 大切にしたい言葉を見つける、伝える

何か壁にぶつかったり失敗したりしたときに、ふと出会った言葉に救われて、またがんばろうという気持ちになれることが少なからずあります。言葉にはそれだけ強い力があります。人間は言葉で考え、その考えのもとに行動できる唯一の生き物だといわれています。

子ども達にも、自分自身の支えとなる素敵な言葉に出会わせたいものです。また、進級や進学記念に親から子へ「言葉のプレゼント」も素敵ですね。

「努力はたし算、協力はかけ算」

これは、以前に出会った教育実習生（当時大学生）が、実習の最後に子ども達にプレゼントしてってくれた言葉です。ステキな言葉だったのでよくお聞きしてみたところ、高校生の時に部活動の先生からいただいた言葉で、それからずっと大事にしているとのことでした。自分自身で努力を積み重ねていくことと、みんなで協力していくことの大切さやよさが一つになった素晴らしい言葉だと思います。部活動や受験勉強、苦しいときを乗り越えることができたのもこの言葉のおかげだと言っていました。担当した私たち教師にとっても心に残った言葉で、今でもありがたく思っています。

自分自身や家族を支えてくれる素敵な言葉との出会いは、待っていてもなかなかやってくるものではありません。本を読んだり、様々な人の生き方にふれたりして見つけることができるものだと思います。キラリと光る言葉、ぜひ見つけてほしいものです。そして、いい言葉に出会ったら、書き留めて目に触れるように机の前などに貼っておくといいですね。

